
Compte rendu de la permanence du Var-Est du 12 Mai 2025 

Compte-rendu de notre permanence du Lundi 12 Mai 2025. 

Dès 16h30, Paul, un pèlerin en direction de Rome que je suis depuis toute sa traversée du Var 
pour les hébergements, était présent. Il a pu échanger avec les premiers adhérents arrivés 
pendant quelques instants avant que Claire ne le prenne en charge pour son hébergement.  

Nous étions 17 présents lors de cette permanence, où quelques adhérents qui ne peuvent être 
présents nous passent le bonjour : Aurélie, Roselyne, Yvette et Alain Braneyre. Nous avons 
aussi le bonjour de Nicolas, toujours sur son chemin depuis fin Avril et parti de Paris de la Tour 
Saint-Jacques. 

 Nous débutons notre permanence avec les impressions des adhérents de retour de leur 
chemin : 

Agnès et Antoine, partis de Fayence au mois d’Avril ont été jusqu’ Arles. Même avec la pluie de 
certains jours, ils ont profondément vécu leur première expérience qu’ils souhaitent continuer 
dans quelques mois. Le chant du pèlerin, le rythme des bâtons, la rencontre des autres, la 
rencontre de soi, les gratitudes quotidiennes… Agnès et Antoine nous ont partagé avec 
enthousiasme leur propres souvenirs qui j’en suis certain, ont ravivé chez quelques-uns de très 
bons moments vécus, et je suis de ceux-là. 

 

Chez Maria, à Eguille 
dans les Bouches du 
Rhône, où Agnès et 
Antoine ont partagé une 
soirée qui leur reste 
inoubliable. 
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Pour Corinne, partie de 
Montpellier, il en est tout 
autre. Les pluies 
quotidiennes à quelques 
jours d’arriver, ont eu 
raison de son envie de 
marcher jusqu’à Castres. 
Elle a dû s’arrêter plusieurs 
dizaines de kilomètres 
avant la sous-préfecture 
du Tarn. Mais elle garde de 
bons souvenirs des 
alentours du Pont du 
Diable et de Saint-
Guilhem-le-Désert. 

Un prochain départ saura 
sûrement la réconcilier 
avec cette partie du 
chemin. 
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Jean-Luc, un de nos grands marcheurs, a continué son périple commencé il y a quelques mois 
entre Menton et Fréjus. 
Ce mois d’Avril c’est entre 
Fréjus et Arles qu’il a 
cheminé. Un autre départ 
dans quelques jours lui 
permettra de reprendre 
son chemin durant trois 
semaines et nous avons 
bien senti qu’il aurait 
aimé cheminer bien plus 
longtemps. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ghyslène T. du Var-Ouest, partie de Burgos 
au début du mois d’Avril est arrivée ravie, à 
Santiago, un peu plus de trois semaines 
plus tard. 
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 Ghislaine G. du Var-Ouest est 
partie accompagnée de 
Ghylène T. Si ses débuts ont 
été diƯiciles, elle a fini par 
prendre confiance et a pu 
cheminer toute seule. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les prochains à partir, ou repartir sur leur chemin : 

 Ce dimanche 18 Mai, Sylvie et Patrick L. partent de Roncevaux jusqu’à Burgos. 

 Martine R. par en hospitalité à l’Ecluse du Sanglier ( Ayguesvives en Occitanie) 

Jean-Luc repart dans quelques jours d’Arles. 

Dominique et Henri partent de chez eux, La Crau, dans moins de deux semaines. 

Fabienne, Sylvie et Martine N. partent du Puy en Velay à Conques le Mardi 3 Juin . 

Patrick Q. part de BURGOS le jeudi 5 juin 
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Qu’avons nous fait depuis la  permanence du mois d’Avril ? 

 

Manosque nous accueillait le 26 Avril pour la rencontre inter-associations jacquaires organisée 
cette année par notre association et précisément par le département des Alpes de Hautes 
Provence, dans ce ’’pays’’ de Jean GIONO. Denise nous faisait remarquer il y a quelques jours, 
que pour le moment il n’y avait pas eu de partage de photos ou de compte-rendu. .Nous 
pouvons retrouver sur le site une belle vidéo-compte-rendu faite par Michèle FUSCH du 06  

L’organisation menée de main de maitre par Marc BOTTERO et les adhérents du 04, était une 
réussite. 

La Fête de la Sainte-Baume du Saint-Raphaël, quelque peu mouillée s’est déroulée le 
Dimanche 4 Mai. Chacun aura reçu le compte rendu, visible aussi sur le blog du 83. 

Mardi 6 Mai, Ghyslène animait sa première permanence à la Valette bien épaulée par Christian 
pour le passage du témoin, matérialisé par la bannière. 

 

 

 

Tout le monde a reçu le premier compte-rendu de Ghyslène. Durant cette permanence 
Ghyslène et moi annoncions que nous étions candidat pour une co-présidence du Var. 

Dans une dizaine de jours nous aurons l’avis, favorable ou non, du Conseil d’administration. Il 
ne reste plus qu’à attendre. 

 Et très prochainement : 

-Vendredi 16 Mai : Etape sur le chemin dans les Alpes Maritimes, entre Vence et Le pont de la 
Manda. Le rendez-vous est à 8h15 sur le parking du McDo de Fréjus, nous nous rendront 
directement au Pont de la Manda où nous laisserons des voitures puis nous nous rendrons à 
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notre point de départ à Vence, où nous rejoindrons nos amis maralpins et les anciens du Lycée 
Massena avec notre président régional, Marc UGOLINI. 

Aujourd’hui , vu que la date est passée, je peux dire que cette étape était de toute beauté, 
autant par le paysage que par la sympathie et la bienveillance de chacun. Nous étions 17 lors 
ce cette journée. Un grand Merci à Xavier, Didier Guédon, et nos amis du 06, un grand merci à 
Marc et les Anciens du Lycée Masséna. 

-Jeudi 22 Mai : Etape sur le chemin du Var entre Lorgues et Le Thoronet, le rendez-vous est à 9 
heures sur le parking de l’Abbaye. Un covoiturage pourra être fait au départ de Fréjus. Je 
reviens vers vous rapidement à ce sujet. 

Vendredi 30 Mai : Sortie récréative sur l’Ile Sainte Marguerite. Le rendez-vous est à 9h30 
heures sur le parking le plus proche de l’embarcadère. Le co-voiturage sur le parking du McDo 
de Fréjus est à 8h45. Selon le nombre que nous sommes nous aurons droit à une réduction 
pour la traversée. Confirmez-moi au plus vite qui sera présent. 

-Jeudi 5 Juin : Repas de mi-saison à Toulon. Ghyslène nous a envoyé le détail par mail et le 
lien pour confirmer notre présence ou notre absence, ainsi que notre participation ou non à la 
petite rando précédent l’apéro. Je sais que plusieurs d’entre nous seront sur leur chemin, nous 
trinquerons à leur retrouvaille avec eux-mêmes. 

-Lundi 16 Juin : dernière permanence avant l’été. Celle-ci prévue normalement une semaine 
plus tôt est déplacée pour cause de jour férié. A l’issue de cette permanence nous ferons un 
apéro dinatoire sur la plage. 

Jeudi 19 et Vendredi 20 Juin : Marche sur le chemin entre Mouriès et l’Abbaye de Montmajour, 
nuitée chez Gérard VINCENTELLI, au gîte du Paradou. 

-Vendredi 25 Juillet, jour de la Saint-Jacques, invitation de Dominique et Henri chez eux, à la 
Crau, pour un pique-nique partagé en soirée dans leur jardin. Nous organiserons un 
covoiturage à partir de Fréjus pour les adhérents du Var-Est désirant se rendre à la Crau. 

-Dimanche 27 Juillet, dernière activité avant la pause, Fête de la Saint-Jacques organisée par 
La ville de Puget sur Argens : Messe à l’église Saint-Jacques, suivi d’un apéro oƯert par la 
municipalité. Comme l’an dernier, sur l’invitation de Corinne, nous irons faire notre pique-
nique partagé à Saint-Aygulf. 

Pas de permanence au mois de Juillet, ni au mois d’Août. En Septembre nous reprendrons 
permanence et activités, sur lesquels nous nous pencherons à la permanence du 16 Juin . 

 

Alain Braneyre nous communique l’aƯiche du spectacle organisé par la troupe Lou Misteriou 
au mois de Juillet : 
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En attendant, 

L’apéro nous tend les bras…  

Santé à Tous !!!..  Bernard 


